
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A NOTIFICAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS PARA CONSTRUÇÃO 
DE CALÇADAS PRÓXIMO AO WALMART 
 

Considerando que neste local está para sair um grande 
empreendimento que é o Walmart, que irá desencadear um grande fluxo de pedestres; 

 
Considerando que munícipes da Vila Palhares, Ouro 

Verde, Bonfim, Jardim Canadá, Santa Amélia e outros utilizaram as calçadas para fazer 
compras e que algumas quadras não tem calçadas e algumas encontram-se deterioradas; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade do Poder Executivo 

notificar os proprietários dos terrenos 
próximos ao Walmart para que 
providenciem calçadas para que não 
aconteça nenhum acidente? Se positivo, 
qual a previsão para que isso aconteça? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
aconteça? 
 

        SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 
 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
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